

RENUEVE LA TECNOLOGÍA DE SU NEGOCIO Y AHÓRRESE HASTA EL 35%



GranadaDigital

Lunes, 08 marzo de 2010, 14:18

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



Universidad
5 Y 8 DE MARZO

La UGR presenta y colabora con los proyectos de software libre de estudiantes en el primer Hackathon

viernes, 05/03/2010 11:21

GD

Imprimir Enviar

Los cuatro proyectos participantes abarcan diferentes áreas, desde la telefonía móvil hasta la domótica pasando por el desarrollo web

Los días 5 y 8 de marzo se celebra en el Salón de Grados de la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicaciones el Primer Hackathon de Proyectos de Software Libre en la Universidad de Granada, cuyos objetivos son presentar los proyectos concursantes en el IV Concurso Universitario de Software Libre (y segundo granadino), y dar la oportunidad a la comunidad universitaria de participar en los mismos. Los cuatro proyectos participantes abarcan diferentes áreas, desde la telefonía móvil hasta la domótica pasando por el desarrollo web.

El formato de Hackathon consiste en una participación activa por parte de los asistentes, que, tras una primera fase de presentación de los proyectos, elegirán uno de los cuatro proyectos para trabajar en ellos, aportando código, documentación, diseño o incluso desarrollo de negocio; por esto el Hackathon está abierto a toda la comunidad universitaria, y se han inscrito alrededor de 50 personas, procedentes de Informática, Empresariales, Traducción e Interpretación e incluso Bellas Artes. Además de los participantes granadinos, hay un porcentaje pequeño de participantes llegados de fuera de Granada.

Es la primera vez que este formato se usa en Granada, pero no será la última, porque se espera hacer varias ediciones anuales, concentradas cada una de ellas en temas diferentes: proyectos de doctorado, o proyectos ya desarrollados por algún profesor o personal de administración de la UGR.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

★★★★★ / 1 votos | Vota

Comentarios (1)

JJ | viernes, 05/03/2010 12:49

Se puede seguir la crónica en Twitter y también en la página web <http://osl.ugr.es/2010/03/05/cronica-i-hackathon-de-proyectos-de-software-libre-de-la-ugr/>

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



OPINIÓN

PROGRAMAS DE POSTGRADO

- Banca
- Recursos Humanos
- MB
- Urbanismo

ESPECIALISTAS

Estimulan su conocimiento para convertirse en expertos